
令和５年第２回月形町議会定例会一般質問通告書

順番 １ 質 問 者 松 田 順 一 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

地域拠点施設とバス

ターミナルについて

ＪＲ札沼線廃止後に必要な施設とし

て、地域拠点施設とバスターミナルが

検討され、月形小学校グラウンド跡地

に整備することとしていた。

また、議会との協議の中では、食品

ストアー等を設置すべきとする意見も

あった。

しかし、令和５年度の町政執行方針

では、地域拠点施設のみが記載されて

おり、バスターミナルについては触れ

られていない。そこで、次の２点につ

いて伺いたい。

（１）バスターミナルの計画はなくな

ったのか、それとも、拠点施設とは

切り離して計画する予定なのか。

（２）食品ストアー等の店舗を誘致す

る考えはあるのか。

３０分 町 長
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順番 ２ 質 問 者 東 出 善 幸 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

町民保養センター等

改修について

今後、町民保養センター改修や道の

駅のオープンが予定されています。

町民保養センターは工事費の高騰に

より、当初の計画から縮小され、ホテ

ル（はな工房）２階客室の改装は取り

やめ、温泉施設の改修も規模縮小と、

レストランの新設等はあるものの、浴

場内は機能的に現在の状況とほぼ変更

ないものと思われます。

近隣の温泉施設では集客増を図るた

め、源泉かけ流しや岩盤浴、そして、

特に力を入れているのは、健康増進や

ストレス解消に人気のサウナでありま

す。

本町の温泉施設は、露天風呂及びサ

ウナ等は設置されておりますが、今回

大きな改修は見受けられません。

今回改修するにあたって、集客を図

るためのセールスポイントは何か。

伺います。

３０分 町 長
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順番 ３ 質 問 者 我 妻 耕 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

令和６年度の設置を

進める月形町の「道の

駅」の姿と、町民への

その周知について

皆楽公園エリアにおける月形町の

「道の駅」については、これまでもさ

まざまな場面で町側より言及があっ

た。今年度の町政執行方針には、昨年

度に引き続いて「道の駅」に触れてお

り、整備を進めることが明記されてい

る。しかし、我々が耳にする町側から

の「道の駅」についての情報は、町民

の方々のイメージするものとは、かな

り乖離しており、それは以前からの指

摘のとおりであって、町側にとっても

決して良い状況ではないと危惧してい

る。そこで町長のお考えを伺いたい。

１）月形の「道の駅」とはどのような

ものであるのか、コンセプトや設備

など具体的にお示し願いたい。

２）町民の方々に対しては、今後どの

ように周知・徹底させていくのか。

３０分 町 長
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順番 ４ 質 問 者 金子 廣司 発言

時間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

１ 町内業者の活性化

について

町内の建設業者、商工関連業者につ

いて、今後どのように育成を図ってい

くのか、伺いたい。

３０分 町 長

２ 入札のあり方につ

いて

入札はどのような基準をもって執行

されるのか、町長に伺いたい。

また、指名委員会の役割は、どのよ

うになっているのか、伺いたい。

３０分 町 長


